

Eolien: les communes mènent l'enquête

Des centaines de documents obtenus via la loi sur la Transparence ont été passés au crible pour tenter de comprendre le dossier éolien.



Environ 300 personnes ont assisté à la séance d'information organisée par une dizaine de communes. © RadioFr.

Les voitures arrivent les unes après les autres, les chaises libres se raréfient. Des centaines de personnes ont répondu à l'appel des onze communes qui ont saisi le Tribunal fédéral pour demander la révision du volet éolien du plan directeur cantonal (PDCant). Elles ont souhaité présenter de nouveaux éléments dans le volet éolien du plan directeur cantonal.

Jeudi soir, la salle polyvalente de Sâles en Gruyère était presque pleine. Des habitants de toute la région, jusqu'à Fribourg, mais aussi des élus du Grand Conseil. Tous voulaient connaître les avancées dans ce délicat dossier.

Loi sur la transparence

Durant toute la soirée, le nom d'une entreprise est ressorti: Ennova qui aurait déjà identifié en 2012 des sites pour accueillir des éoliennes dans le canton de Fribourg.

Cette société est apparue à de nombreuses reprises dans les plus de 3'000 pages de documents obtenus grâce à la loi sur la transparence, dans lesquelles il était question des liens entre Ennova et d'autres entreprises ou collectivités, mais aussi d'anciens rapports dans lesquels certains sites friborugeois avaient déjà été identifiés comme propices ou non pour accueillir des éoliennes.